

4月からちあきロス

でも豆まきイベントだけは
料金15分 30,000円は安いのか？

レンタル赤鬼



ラクスポ
きりん組
ラストショー
卒園式



掲載画像は顔パーツが認識できないようフィルターをかけています。

RAKUEN FOREVER



なんて日だ!
集合写真の配置のバランスが悪くカメラマンが一生懸命対応していたが、全く好バランスとならぬ。園児椅子に立つよう指示されたが逆に頭一つ飛び抜けた。たぶん焦りでいつもできていた事ができなくなっている感じがした。「なんて日だ!」とは言っていないが...

園庭でバーベキュー
先生方、子ども、保護者の合同企画。保護者会長がその気になれば絶対にできる企画でありハードルはとても低い。しかしコロナのせいで。。。今後できる? **不可**

ヒーローキャラ参入
田代マン、田代マンブラックを運動会に参戦させるプラン。何をさせるかがポイントとなるがコロナのせいで考える前に断念した。今後できる? **可**

クリスマス会寸劇Ⅱ
きりん組保護者で過去最大のインパクトを目論んでいたがコロナのせいでインパクトのイの字すら投下できなかった。今後できる? **不可**

プロジェクションマッピング
保育園で行う予定で夏祭りも中止となったため実現を確信したが、鶴丸小のマッピングの件が入り実現できなかった。これだけはコロナのせいではなかった。今後できる? **可**

今期叶わなかった本気プラン 仕切り直しも?

8年間お世話になった保育園とお別れの卒園式。最後の年は何もできず、自信としては気持ち悪い終わりの方になってしまったが、最後の最後に映像ができる事はある意味幸せでもある。過去2度「きりん組ラストショー」を作成してきたが、ファイナルは総集編的な内容とした。だが終わった後に先生推しな内容だった事に初めて気付いた。「ほんとんど先生じゃん」。ま、先生に対しての敬意の表れという事でよしとしよう。これで一区切りつき、これからは自称田代保育園相談役として保育園の活性化のお手伝いをしていきたい。



集合写真よりも「集合前のリアル」
このご時世写真をさらけ出す事はNGだ。だから顔のパーツが認識できない程度にフィルターをかけている。だが、フィルターがかかっていないところもある。極力かけるようにはしている。



視聴は田代保育園内掲示のQRコードから
※きりん保護者メッセージシーンはカットしてあります。



きりん組ラストショーFINAL動画

緊急記者会見 3月19日

二つの大きな動きは今後の田代保育園のターニングポイント。急遽開かれた会見ではその内容報告と方向性が示された。詳細は「きりんFINAL」動画内で確認して頂きたい。また、会見はマイクが入っていなかった事を除くと一発OKとあっていい撮影であり、ちあきの驚く様子のアドリブもとてもよかった。バブルクィーンまりの「おったまげー!」の瞬間に背景に通りがかったヤスリ園長が神がかったのも凄くよかった。撮影は水物で何が起るかわからないから **おもしろい!**



急成長「できる保育士」
年長を持つ保育士のプレッシャー解放の時。大粒の泣をマスクが受け止める。
という冗談は置いて、3年目で年長を受け持つプレッシャーはでかかったらう。しかもウィルスな1年であり、ここを問題無く乗り越えて来れた事が彼女の自信にもなり、3年目で大きく飛躍できたのではないだろうか。前任の「覚醒女子」とはまた違った涙の色だった。そして世の中が戻った時、爆発的な「天然女子」を我々は目の当たりにするだろう。合掌